

11/27 「朋美スマイル」に魅せられて

神林総合体育館

▶素敵な笑顔の岡崎朋美さん



長野オリンピックの銅メダリストで、5度の冬季オリンピックに出場した岡崎朋美さんの講演会が開かれました。午前中は、楽しみながら運動神経を鍛えることができる「コオディネーショントレーニング」を、岡崎さんの指導のもと親子で体験。午後からは自らの貴重な経験に基づき、挑戦することの大切さを話してくれました。参加者は、「朋美スマイル」に魅了されて楽しみながら貴重な体験をすることができました。

11/10 「あらしまラベンダーひろば」オープン

旧荒島保育園

▶サポーターがいるので、はじめての人も安心



子どもの自由な遊び場として「あらしまラベンダーひろば」がスタートしました。

この取り組みは、まちづくり協議会と村上ohanaネットが協働で始めたもので、数人の地域サポーターが運営に携わり、子育てに関わる人たちの情報交換の場や地域の人たちとの交流の場ともなっています。今後は開放時間や開催日数を増やしていくことも検討しています。

【お問い合わせ先】

あらかわ地区まちづくり協議会（☎62-3181）

11/20 たかねの郷土料理を楽しみました

高根区民会館

◀談笑しながらおいしく郷土料理を味わいました



地域の秋の味覚を楽しむ「郷土料理を味わう会」が、たかねまちづくり協議会主催で開催されました。参加者やスタッフなど約80人は、料理の説明を受けながら、朝日豚の角煮や大海、山ぶどうゼリーなどを味わいました。

参加者からは「昨年も参加した。おいしかったので来年も来たい」などの声が聞かれました。

11/13 「新潟県ふるさとづくり大会 in 村上市」を開催

総合文化会館



▲県内外から約240人が参加しました

今年で30回目を迎えたこの大会は、地域活動に取り組む人が集まり、意見交換を行うもので、村上市で初めて開催されました。

新潟県自治活動賞の表彰を受けた高根フロンティアクラブが、受賞団体を代表して活動事例を発表しました。小規模多機能自治の先進地である島根県雲南市の職員による基調講演や、市内まちづくり協議会など5団体の取り組み発表が行われ、参加者は住民による地域づくりの在り方を探りました。

12/2

いじめ見逃しゼロの学校を

神納中学校

▶中学生と楽しく交流する小学6年生



神納中学校と同校学区内の3小学校の生徒・児童を対象とした「いじめ見逃しゼロスクール集会」が開催されました。前半の「絆づくり集会」では、小学6年生と中学1年生がお互いの絆を深めるためのレクリエーションを行い、来春からのスムーズな中学校生活への下地が作られました。後半は「いじめ見逃しゼロスクール集会」として、各校からいじめの見逃しをなくすための取り組みが発表されました。

交流の機会を通じ、お互いに関わり合うことの大切さを学び、いじめのない学校づくりが進められています。

11/26

「住み続けたい」中学生、20代の8割

さんぼく会館

▶地区の未来を語り合う



山北商工会青年部が主催する、子どもたちのために地域の20年後を考え100の提案を行う「ドリーム100プロジェクト」の2回目が開催されました。1回目は全国各地の先進事例を学び、今回は、10月に実施したアンケート結果を踏まえワークショップ形式で新しい取り組みを話し合いました。

アンケートには、中学生と20代の8割が「地域を誇りに思う」や「住み続けたい」との回答もあり、参加者は「子どもたちの誇りに応えるのは、大人たちの責任です。一緒に立ち上がりましょう」と奮起しました。次回の開催は2月5日(日)を予定しています。

12/8

男子厨房に入る♪

荒川保健センター

▶食生活改善推進委員のアドバイスを受けながら料理に挑戦する男性たち



男性の老後の自立支援や生活習慣病の予防をテーマにした料理教室が開催され、参加者は豚肉の生姜焼きやかき玉汁など5品の料理に挑戦しました。

初めて料理教室に参加したという加藤和雄さん(坂町)は、「これまで全く料理経験がなく、妻が病気になったら困ると思い参加しました。家に帰ったら料理を作り、妻と一緒に食べたい」と笑顔で話してくれました。

12/2

集落の男性が絶やさない思いと祭り

杉平集落

▶夕ちと呼ばれる棒でモチ米をつぶす



国の重要無形民俗文化財に指定されている山北地区の「ボタモチ祭り」。数百年もの間継承してきた杉平集落では、女人禁制のため集落の男性が神社境内でモチ米をとき、炊き、塩小豆をつけるまでの全工程を行います。両手でやっと持てるほどの大きさに完成した「ボタモチ」を神棚にお供えた後、その「ボタモチ」を肴に酒を酌み交わし、山仕事の安全や田畑の豊作を祈願しました。

参加者は親睦を深めながら、伝統ある祭りを受け継いでいく決意を新たにしました。